

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen
vom 28.11.2024

Top 4.3 Anfragen der Stadtvertreter

Herr Ritter bedankt sich für die gute Organisation bei der Literaturpreisverleihung.

Ebenfalls wurde Herr Ritter von Bürgern angesprochen, dass die Ampelphasen für Fußgänger im Stadtgebiet zu kurz sind. Ältere oder gehbehinderte Menschen schaffen es kaum, rechtzeitig über die Straße zu kommen. Er schlägt eine Begehung vor. Zu dieser sollte man auch die angesprochene Zielgruppe mit einladen.

Herr Trautmann lobt, dass es ein sehr gutes Reuterjahr war und auch die Kulturnacht gefiel ihm gut. In der Synagoge haben in diesem Monat zwei Veranstaltungen stattgefunden, die ebenfalls sehr gut ankamen (6.11. zum Thema Progromnacht und ein Schülerkonzert). Herrn Trautmann interessiert, wie weit der Anbau an Haus II im Reuterstädter Schulcampus ist. Frau Strobl erläutert, dass man sich in der Vorbereitung für den Bauantrag befindet, welcher vom Planungsbüro erstellt wird. Mit den Fördergeldern in Höhe von 7 Mio. EUR kann man in die nächste Planungsrunde gehen. Sie schätzt, dass der Baubeginn 2026 erfolgen wird.

Herr Golisch fragt, wie der Stand der Wärmesatzung ist. Frau Lüders informiert, dass das Anwaltsbüro noch Änderungen hat, die nun bis Jahresende angepasst und eingepflegt werden. Im Januar ist die Satzung dann zur Beschlussfassung fertig und kann in die Stadtvertretung gehen.

Herr Krafzik dankt dem Bauhof für die Aufstellung des Weihnachtsbaumes in Pribbenow.